



Protokoll der FaRa-Sitzung vom [21.06.2024]

Datum & Uhrzeit: 21.06.2024, 14:15 Uhr

Format (online o. Präsenz o. hybrid): hybrid

Anwesende: Katharina, Lucie, Thomas, Edward, Peter, Mara, Lea

Entschuldigt:

Gäste:

Protokollant*in: Katharina

Beschlussfähigkeit: 5 von 10 Personen - gegeben

→ Aufgaben sind grün markiert

→ Abstimmungen/ Beschlüsse sind orange markiert

TOP	Inhalt, Ziele, Aufgaben
1.	Eröffnung/ Begrüßung/ Feststellung der Tagesordnung
1.1	<ul style="list-style-type: none">● Annahme der TO [5 0 0] Legende: [Zustimmung Ablehnung Enthaltung]
2.	Protokolle
2.1	Protokoll der letzten Sitzung vom [05.06.2024] <ul style="list-style-type: none">● Annahme des Protokolls [5 0 0] Legende: [Zustimmung Ablehnung Enthaltung]
3.	Organisatorisches & kommende Termine
3.1	<ul style="list-style-type: none">• Workshop Approbationsprüfung? -> verschieben am Mittwoch 2/3 Wochen drauf, mit Jahrgang abstimmen (10./ 17. Juli)
3.2	<ul style="list-style-type: none">• Sommerfest 9.7. -> helfen, helfen, helfen! :-) (verschoben wegen Parallelveranstaltung)
	<ul style="list-style-type: none">• Workshop Awareness 12.07. -> Katharina schreibt Mail, dass Interesse, aber keiner kann
4.	Berichte
4.1	Vorsitz <ul style="list-style-type: none">• HIT• Bierkästen

Fachschaftsrat Psychologie
Universität Potsdam

Karl-Liebknecht Straße 24
14476 Potsdam
Raum 2.14.5.36

E-Mail fara-psych@uni-potsdam.de
Internet uni-potsdam.de/farapsych/
Facebook [FaRa Psychologie Uni Potsdam](https://www.facebook.com/FaRaPsychologieUniPotsdam)
Instagram [farapsychologie_uni_potsdam](https://www.instagram.com/farapsychologie_uni_potsdam)

Vorsitzende
Finanzverantwortliche

	<ul style="list-style-type: none"> • Wir verschenken einen Teil an andere Fachschaften (nur bis März haltbar)
4.2	Finanzen <ul style="list-style-type: none"> •
4.3	VeFa <ul style="list-style-type: none"> •
4.4	Studienkommission <ul style="list-style-type: none"> •
4.5	Berufungskommission <ul style="list-style-type: none"> • Erste Sitzung KiJu-BK nächsten Donnerstag um 12 Uhr (online) • Nochmal Umbesetzung
4.6	Departmentrat <ul style="list-style-type: none"> • Bericht 19.06. • Probleme mit den Seminaren: zu wenig Angebote • Wird versucht ohne Lehrauftrag zu machen (Probleme letztes Semester) • Theoretisch müsste es reichen, aber wegen Forschungssemestern ist es kritisch (-> werden nicht bezahlt, selbst wenn sie spontan ein Seminar übernehmen); Lehrstühle sagen, sie sind schon voll • Problem mit Lehraufträgen: Uni hätte dann mehr Kapazitäten -> müsste mehr Studis zulassen -> wieder Seminarproblem • Stand jetzt keine Lösung für dieses (wiederholte) Problem; Studierendeninteressen kommen dabei leider zu kurz • Z.B. LaTeX-Blockseminar müsste eigentlich jeder Lehrstuhl anbieten können und das hilft den Studis auch • Unklar, an wen man sich diesbzgl. wenden muss -> Lea erkundigt sich, Peter spricht es nochmal an
4.7	LSK & JourFix <ul style="list-style-type: none"> •
4.8	Veranstaltungsverantwortliche <ul style="list-style-type: none"> •
5.	Veranstaltungen
5.1	<ul style="list-style-type: none"> • Pub Quiz Auswertung • War voll schön • Zusammenarbeit mit DE und Geoökologie war sehr angenehm • 23 Psychos waren da, fanden es cool • Gestern war Auswertungsgespräch, wir wollen nächstes Semester

Fachschaftsrat Psychologie
Universität Potsdam

Karl-Liebknecht Straße 24
14476 Potsdam
Raum 2.14.5.36

E-Mail fara-psych@uni-potsdam.de
Internet uni-potsdam.de/farapsych/
Facebook [FaRa Psychologie Uni Potsdam](https://www.facebook.com/FaRaPsychologieUniPotsdam)
Instagram [farapsychologie_uni_potsdam](https://www.instagram.com/farapsychologie_uni_potsdam)

Vorsitzende
Finanzverantwortliche

	vermutlich nochmal ein Pub Quiz machen :-)
5.2	<ul style="list-style-type: none"> ● Workshop Approbationsprüfung? ● Termin siehe oben ● Auch Werbung zu politischem Engagement bzgl. Weiterbildung (Vortrag, evtl. Postkarten?) -> Thomas kümmert sich um Potsdam ● Freigetränk für Postkarte („Flaschenpost“) ● Evtl. Veranstaltungsreihe draus machen, regelmäßig Workshops mit Schauspielpatient:innen (evtl. Sogar aus Kartei in BB -> „offizielle“ Schauspielende, die ggf. auch in der Prüfung vor uns sitzen) ● Idee: Solipartys -> Gewinn für Workshops (wird teuer mit Schauspielern:innen) ● Wahrscheinlich Anfang nächstes WiSe mit neuen Erstis
	<ul style="list-style-type: none"> ● Sommerfest ● Findet am 9.7. auf der Wiese vor dem Nil statt ● Orga läuft, Wiese und Strom sind schon gebucht ● Wir kümmern uns um Anträge und Essen, Anglistik um Strom ● Werbung machen! ● After Party im Nil? Wäre kritisch, wenn dann niemand kommt, unser Risiko, wenn uns das Nil danach ggf. nicht mehr mag ● Problem in der Klausurenphase, Anfang WiSe vielleicht bessere Möglichkeit
	<ul style="list-style-type: none"> ● Erstifahrt? ● Evtl. Nochmal in den Jahrgängen fragen, ob Leute Bock haben, die Lust hätten, das zu organisieren ● Edward hat noch eine Tabelle mit Hostels und versucht, den Grundstein für ein Planungsteam zu legen -> Edward schreibt Nachricht
6.	Anliegen der Studierendenschaft/ Studium & Lehre
6.1	<ul style="list-style-type: none"> ● Änderung der BAMA-O/ Neu-Gewichtung der Note (Mia) ● E-Mail an uns und den AStA -> unglücklich mit dieser Änderung und Kommunikation; Eindruck, dass das Note bei vielen verschlechtert ● Frage nach Ansprechpartner (z.B. Dekan) ● Selina (StuKo) gefragt: z.T. vielleicht Kommunikationsprobleme mit dem Prüfungsamt; Was soll Dekan machen? (kein Fehlverhalten einer Lehrperson, war Entscheidung des Prüfungsamts)

	<p>-> vielleicht wäre trotzdem Informationsmail (vom Prüfungsamt) gut -> Mara(?) schreibt Mail an Dekan, um das anzustoßen</p> <ul style="list-style-type: none"> • Andererseits: Fehlkommunikation über ein Semester sollte nicht einfach so hingegenommen werden -> in Absprache mit dem DR an den Dekan wenden -> Peter spricht Fr. Warschburger an • Wenn es um Masterplätze geht: Rechtsweg! • Rechtsberatung der Uni darf nicht gegen die Uni beraten, aber vielleicht kriegt man externe Rechtsberatung organisiert -> Betroffene vernetzen -> Katharina und Lea schreiben Mia
6.2	<ul style="list-style-type: none"> • Sorgen um Praktika im Master • 2. Gespräch mit Frau Kühne • Mail von Frau Harder: Angebot einer Online-Sprechstunde (nächste Woche), gewünscht wäre eigentlich Infoveranstaltung • Vorgehen als FaRa? • Masterjahrgang kommunizieren, dass wir als FaRa das auch nicht cool finden • Mit Selina zum Druckmachen vernetzen, ggf. Rechtsberatung (Thomas wäre dabei, Peter wäre dabei) • Wir sind für Infoveranstaltung!! Fragen sammeln, Leute mobilisieren (wahrscheinlich Wintersemester) • Wir versuchen erstmal, Infoveranstaltung anzustoßen, Peter trägt es aber ggf. in den DR und mit Rechtsberatung drohen • Thomas bahnt diese Infoveranstaltung im Austausch mit Selina an
7.	Anträge
7.1	<ul style="list-style-type: none"> •
8.	Sonstiges
8.1	<ul style="list-style-type: none"> • Psychopath neue Ausgabe, Goodies -> nächste Sitzung
8.2	<ul style="list-style-type: none"> • Uni Studios Kooperation • Es müssten jetzt schon 75 Leute bestellen und überweisen, sonst lohnt es sich für die nicht • Wir haben Bedenken bzgl. Qualität und Preis • Wir würden jetzt erstmal Studis fragen, ob sie das cool fänden + Preis transparent machen • Kontakt zu SpoWis (haben schon mit denen zusammengearbeitet)

	<p>-> Peter fragt</p> <ul style="list-style-type: none">● Peter fragt auch nochmal nach Qualität
	<ul style="list-style-type: none">● Altklausuren doch auf Anfrage an Leute schicken -> urban myth, dass wir es nicht dürfen; im VeFa-Leitfaden steht sogar, wir sollen● Leuten aus dem Semester noch den Link schicken <p>-> Edward schreibt in Gruppe und formuliert Mail vor</p>

Universität Potsdam
Fachschaftsrat Psychologie
fara-psych@uni-potsdam.de

Campus Golm, Haus 14, Raum 5.36

Fachschaftsrat Psychologie
Universität Potsdam

Karl-Liebknecht Straße 24
14476 Potsdam
Raum 2.14.5.36

E-Mail fara-psych@uni-potsdam.de
Internet uni-potsdam.de/farapsych/
Facebook [FaRa Psychologie Uni Potsdam](https://www.facebook.com/FaRaPsychologieUniPotsdam)
Instagram [farapsychologie_uni_potsdam](https://www.instagram.com/farapsychologie_uni_potsdam)

Vorsitzende
Finanzverantwortliche